

■ Was war los im Sächsische Schweiz Seniorenzentrum in Pirna

## Liebe Grüße aus der Sächsischen Schweiz



Der Herbst verging wie im Flug, was sicherlich auch an unseren vielen schönen Veranstaltungen lag, welche uns die Zeit vergessen ließen. Das Theaterstück „Das Gänseblümchen Frederike“ brachte uns noch einmal mit den Kindergartenkindern spätsommerliche Stimmung ins Haus. Endlich wieder lachende und singende Kinder, welche

uns das Herz erwärmen. Nun ist es aber auch bei uns winterlich und kalt geworden und was gibt es da Besseres als ein warmes, deftiges Essen. Also starten wir den Winter mit einem Schlachtfest und lassen uns verwöhnen mit typisch hausgeschlachteten Speisen, ganz liebevoll zubereitet und dekoriert von unserem



Küchenteam. So lassen wir es uns gut gehen und genießen diese Jahreszeit.

## Es rollt der Karren nicht allein, viele Hände müssen sein, Sie sind unsere Kraftpakete, der Dank sei eine Mitarbeiterfete 😊

Mit einem wundervollen Blick über die Pirnaer Altstadt im Schlosscafé auf dem Sonnenstein, festlich gedeckten Tafeln, einem leckeren Buffet und musikalischer

Unterhaltung, wurden unsere Mitarbeiter für ihre geleistete Arbeit und Treue verwöhnt. Besondere Freude bereitete uns die Teilnahme unserer Geschäftsführer Herr Führer und

Herr Fritsche aus Dessau. Sie brachten uns liebe Worte des Dankes und der Wertschätzung mit. Einen Abend nicht an die Arbeit denken, einfach nur genießen und feiern.

